
 

今回は１年生課題研究の報告です 

◇発表用パワーポイント、レポート作成  

１年生は「インバウンドを岐阜県へ」というテーマに向けて、課題研究を行ってきまし

た。現在は、これまで研究してきたことをもとに引き続きグループ内で話し合いをする一方

で、研究成果をレポートにまとめ、発表の準備をしています。 

１０月末からは各クラスで選考会が行われ、クラスの代表グループが決定します。代表グ

ループは２月に行われる課題研究発表会で発表をする予定です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇中京大学 坂田隆文教授による相談会   

１０月１６日（火）中京大学総合政策学部教授 坂田隆文先生をお迎えし、相談会を行いまし

た。テーマに対して、より具体的な提案ができるよう各グループ話し合いを続けている中で、悩

んでいることなどを積極的に質問し、研究を深めるヒントを得ることができました。 
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話し合いを続けています☞ 

☜パソコン室を利用して、

レポート・発表用パワーポ

イントを作成しています。 


